Presseinformation

28.06.2016



Die zweite Reihe der Bäume gedeiht

Begeistert berichtet Kornelia Rust-Bulmahn, Geschäftsführerin von Hilfe für unsere Kinder gGmbH, im Zukunftsgarten, dass Jugendliche im April 40 neue Bäume angepflanzt haben, alle Bäume aus dem Vorjahr angewachsen sind, sich der Garten erfolgreich entwickelt und mit ihm die Kinder und Jugendlichen, für die er gedacht ist.

Von der Präsidentin des Lionsclubs Hannover-Expo, Ulrike Gutscher, konnte sie - erneut - heute eine Spende über € 4.000,- entgegennehmen, um damit die Standorte der Hütten zu verändern und mit bei uns heimischen Hölzern zu begrünen. Allerdings stehe noch immer eine Einigung mit der Stadt Lehrte aus, wie es mit der endgültigen Gestaltung des Gartens aussieht und welche Pflanzenarten angepflanzt werden sollen, obwohl für eine Vorbereitung der Aktionen nach den Sommerferien bereits die Zeit wegläuft und der Verein zur Vorbereitung sogar eine Landschaftsplanerin beauftragt hatte, bedauerte Rust-Bulmahn.

"Die Jugendlichen stehen Gewehr bei Fuß, um loszulegen.", betont sie. "Die Kinder und Jugendlichen wollen hier Ihre Erfahrungen machen und Neues dazulernen. Eine zusätzliche feste Gruppe hat sich für die Zeit nach den Sommerferien gebildet."

Bei den anderen Projekten der Organisation ist die Betreuung unbegleiteter Kinder und Jugendlicher unter den Flüchtlingen in den Vordergrund getreten. Hier wünscht sich die Geschäftsführerin Spenden von Möbeln für Jugendzimmer, aber auch von Spielen mit Sprachbezug, wie z. B. Scrable. Mit solchen Spielen soll der Wissensdurst der Jugendlichen leichter gestillt werden.

Auch die Bestäubung der Pflanzen im Zukunftsgarten ist sichergestellt. Der Bienenstock ist nunmehr bezogen, betreut von Imker Alexander Heyber von ApisNatura aus Lehrte, der es mit einem ausgesprochen aggressiven Bienenvolk zu tun hat. Mit der Anzucht neuer Königinnen hofft er dem begegnen zu können und erläutert anschaulich anhand von Wildwachs, Weiselzellen und Gelee Royal aus dem Stock, wie dies von Statten sich geht.

Die Spendenmittel zusammengetragen hat der Lionsclub mit seinen beliebten Krimilesungen an besonderen Orten in der Reihe 2016 mit dem Titel "3 Autoren - 3 Tatorte - 3 Termine", die auch im nächsten Winter fortgesetzt wird.

"Von all dem, mit dem 'Hilfe für unsere Kinder' die persönliche Entwicklung von Kindern und Jugendlichen fördert, ihnen Erfahrungen außerhalb der Stadt bietet und so ihre Chancen verbessert, bin ich immer wieder begeistert.", lobt Ulrike Gutscher die Aktiven. "Aber auch die Vielfalt der Hilfen, jetzt für die unbegleiteten Minderjährigen unter den Flüchtlingen, verblüfft. Niemand sollte vergessen, dass letztlich uns allen damit geholfen wird, wenn es allen in unserem Land besser geht."